

ООО НПП
"КФ"

Общество с ограниченной ответственностью
научно-производственное предприятие "КФ"
404117, г.Волжский, Волгоградской обл., ул.Александрова, 100 «А»
тел.: (8443)52-51-22, тел./факс: 52-51-34 E-mail: rosflloc@rosfloc.ru
<http://www.rosfloc.ru>
ОКПО 22361394, ОГРН 1023402007518, ИНН/КПП 3435008723/343501001

№128 от 13.10.15 г.

На №

«Оборудование очистки
бурового раствора»

Настоящим информируем, что наша компания использует оборудование системы очистки бурового раствора производства Hebei GN Solids Control Equipment с 2013 года. На сегодняшний день в работе находится следующее оборудование: вибросито (GNZS594E) – 3 шт., СГУ (GNZJ594E) – 1 шт., центрифуга (GNLW453) – 2 шт., винтовой насос (NG30A) – 2 шт., вакуумный дегазатор (GND234) – 1 шт.

Мы благодарим руководство компании Hebei GN Solids Control Equipment за предоставление качественного и высокоэффективного оборудования.

С уважением,
Директор



Орлянский М.В.

(8443) 52-51-34



Limited Liability Company Scientific-Production Enterprise KF

100 A, Alexandrov Street, 404117, Volzhsky, Volgograd Region,
Tel.: (8443) 52-51-22, phone/fax: 52-51-34 E-mail: rosfloc@rosfloc.ru
<http://www.rosfloc.ru>

OKPO 22361394, PSRN 1023402007518, TIN/RRC 3435008723/343501001

No.128 dated 13 October 2015

Your Ref. _____

Mud Cleaning Equipment

We hereby inform you that our company has been used mud cleaning system equipment manufactured by Hebei GN Solids Control Equipment since 2013. The following equipment is currently operated: shaker (GNZS594E) - 3 pcs, DGS (GNZJ594E) - 1 pcs, centrifuge (GNLW453) - 2 pcs, screw-type pump (NG30A) - 2 pcs, vacuum degasser (GND234) - 1 pcs.

We appreciate Hebei GN Solids Control Equipment management for provision of high-quality and high-performance equipment.

Sincere regards,
Director

M.V. Orlyanskiy

(8443) 52-51-34